

Versammlung des Schützenvereins Antrup

Hinrichsmeyer wird wiedergewählt

LENGERICH. Frank Hinrichsmeyer wurde auf der Mitgliederversammlung des Schützenvereins Antrup im Scheibenstand in Wechte in seinem Amt bestätigt. Ebenfalls einstimmig gewählt wurden Matthias Mielemeier als Dritter Vorsitzender, Dietmar Schröer als Zweiter Schriftführer und Carsten Groppe als Erster Kassierer, berichtet der Verein in einer Pressemitteilung.

Der Erste Schießwart Wolfgang Backes legte sein Amt nieder. Als Nachfolger wurde Ingo Mersmann einstimmig gewählt. Astrid Coersmeier legte ihr Amt als Erste Besitzerin nach langjähriger Tätigkeit nieder. Einstimmig wurde Anna-Lena Wiese zu ihrer Nachfolgerin gewählt. Als Ersatzkassenprüfer wurde Udo Otthehenning ebenfalls einstimmig gewählt.

Bei der Chargenwahl wurden Dr. Cord Prigge als Oberst, Benedikt Pröbsting als Hauptmann, Matthias Mielemeier als Stabsfeldwebel, Frank Brockmeier als Oberfahnenträger, Udo Riesenbeck und Henning Schmedt als Fahnenoffiziere sowie die Adjutanten Theo Mielemeier, Luis Mielemeier, Fabian Schröer und Nils Konstantin Liebig einstimmig gewählt.

In seinem Bericht berichtete der Erste Vorsitzende Frank

Hinrichsmeyer über die 2025 stattgefundenen Ereignisse und Veranstaltungen. Das Highlight war das Schützenfest. Die Festabfolge wird auch 2026 beibehalten. Gefeiert wird vom 26. bis 28. Juni (Freitag bis Sonntag). Den Auftakt bildet am Freitagabend die Warm-up-Party mit DJ Walky. Am Schützenfestsamstag sorgt die neue Partyband „On the Rox“ für Stimmung. Am Sonntag findet wieder das Kinderschützenfest statt.

Weiterhin informierte Hinrichsmeyer über das 125-jährige Jubiläum des Schützenvereins im Jahr 2027, für das der Festausschuss mit den Planungen begonnen hat. Hinrichsmeyer dankte dem Vorstand und allen Mitgliedern für ihren Einsatz und ihr Engagement. Es folgte der Bericht des Ersten Schriftführers Andreas Prigge sowie der Bericht über die Aktivitäten der Schießmannschaft durch Ingo Mersmann.

Kassenwart Carsten Groppe wies in seinem Bericht auf einen ordentlichen Kassenbestand hin. Die Kassenprüfer Johannes Horstmann und Emma Mielemeier bestätigten dem Kassenwart eine ordnungsgemäße Kassenführung und beantragten die Entlastung für den gesamten Vorstand, die der Verein einstimmig gewährte.